



Boletín Informativo

Septiembre, 2025 Santo Domingo, República Dominicana

 www.opret.gob.do     [@opret_rd](https://twitter.com/opret_rd)



La OPRET y la PUCMM lanzaron la primera Maestría en Gestión de Sistemas Ferroviarios de Latinoamérica, un programa de doble titulación orientado a formar profesionales en el desarrollo del sistema ferroviario. Durante el acto, el director de la OPRET, ingeniero Rafael Santos Pérez, destacó la importancia de contar con personal capacitado para acompañar el crecimiento del transporte masivo, mencionando avances como la ampliación de la Línea 1 y la construcción de la Línea 2C del Metro de Santo Domingo.

El vicerrector académico de la PUCMM, ingeniero Julio Ferreira, resaltó el compromiso de la universidad con una movilidad moderna y sostenible, mientras que el ingeniero Jesús Ramírez explicó que la maestría tendrá una duración de un año y ocho meses, modalidad semipresencial y doble titulación con la Universidad de Alcalá. El acuerdo también incluye cuatro programas técnicos, microcertificaciones y un Centro de Estudios Ferroviarios, que iniciarán en enero de 2026.

#EstamosCambiando



LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE **MOVILIDAD URBANA SOSTENIBLE** PARA LA REPÚBLICA DOMINICANA



El director ejecutivo de la OPRET, ingeniero Rafael Santos Pérez, participó en el lanzamiento del Programa de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS-RD), respaldado por la Unión Europea y la Agencia Francesa de Desarrollo.

Santos Pérez destacó que esta iniciativa transformará el transporte en Santo Domingo y Santiago, fortaleciendo los Sistemas Integrados de Transporte y promoviendo una movilidad más eficiente, inclusiva y sostenible. “Avanzamos firmes por la movilidad urbana en la República Dominicana”, afirmó el titular de la OPRET.

Desde el despacho

Visitas y encuentros institucionales del director de la OPRET, Ing. Rafael Santos Pérez:

- Visita del rector del ITLA, Rafael Feliz García, y su comitiva, con el propósito de fortalecer la colaboración interinstitucional y promover el desarrollo conjunto del país.
- Reunión con el director de la OGTC, Edgar Batista, para avanzar en el proyecto “OPRET Conecta Contigo”, que permitirá ofrecer internet wifi en estaciones, túneles y trenes del Metro y Teleférico de Santo Domingo, impulsando la seguridad ciudadana y la conectividad digital.





La Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET) inauguró su primera Unidad de Bienestar Emocional, ubicada en la estación Máximo Gómez del Metro de Santo Domingo. Este nuevo espacio está destinado a ofrecer apoyo psicológico y orientación a los colaboradores del Metro y Teleférico, promoviendo un ambiente laboral saludable y fortaleciendo su estabilidad emocional.

La directora de Recursos Humanos, Rossybel Abreu, explicó que la iniciativa busca acompañar a los empleados en el manejo del estrés, la ansiedad y otros retos emocionales, garantizando un servicio más humano y eficiente. La unidad, dirigida por la psicóloga Esther Noemí Román, cuenta con el apoyo de instituciones del sector salud y reafirma el compromiso de la OPRET con el bienestar y la dignidad de su personal.



La Oficina para el Reordenamiento
del Transporte (OPRET) celebra su 20 aniversario.



Salud y bienestar en beneficio de los colaboradores:

- **Charla acerca de los Derechos y Deberes** de los servidores públicos, orientada a fortalecer el compromiso y los conocimientos de nuestro personal.
- **Formación en ciberseguridad** para reforzar las competencias y la protección digital de los colaboradores.
- **Jornada oftalmológica** realizada junto a ARS Renacer, promoviendo el bienestar integral del personal.
- Charla en conjunto con ARS Humano, sobre los beneficios del **Plan Dominicano de Seguridad Social (PDSS) y la gestión de riesgos laborales**.





LO QUE SE DICE EN EL TREN:

El presidente Luis Abinader dejó inaugurado el paso a desnivel de la Prolongación 27 de Febrero con la avenida Isabel Aguiar, una obra estratégica que mejora la movilidad del Gran Santo Domingo, beneficiando a más de un millón de conductores y pasajeros. Se estima una reducción de hasta 40% en los tiempos de traslado, ahorro en combustible y costos operativos, así como mayor seguridad vial. La obra forma parte de un plan integral de transporte, que incluye la construcción de la terminal de Santo Domingo Oeste y el teleférico, que junto con el metro fortalecerán el transporte masivo en la ciudad y para quienes vienen del Cibao.

El paso a desnivel de 480 metros, construido en hormigón armado con tres tramos y un distribuidor tipo trompeta, incorpora seis carriles laterales, señalización, iluminación LED y un sistema de drenaje capaz de evacuar un millón de galones de agua, evitando inundaciones. La obra, con una inversión de RD\$2,000 millones provenientes de fondos propios del Gobierno, se ejecutó en 18 meses y refleja el compromiso del presidente Abinader con infraestructura eficiente, segura y transparente, en paralelo a otros proyectos de movilidad y desarrollo vial en el país.



NUEVO Horario de Servicio



Metro de Santo Domingo

Lunes a viernes
5:30 am a 10:30 pm

Sábados
5:30 am a 10:00 pm

Domingos
y días feriados
6:00 am a 10:00 pm



Teleférico de Santo Domingo

Lunes a viernes
5:30 am a 10:30 pm

Sábados
5:30 am a 9:00 pm

Domingos
y días feriados
8:00 am a 9:00 pm

LÍNEA 1

